
一般質問・施政方針に対する質問通告一覧表

令和５年志木市議会３月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 新型コロナウイルス感染症等に関わる生活支援に

ついて

　今後の方向性について

２ 生活支援体制整備事業について

　現状と今後の方向性について

３ 新たな市民会館及び市民体育館における市民協働

について

　新たな施設の運営に関する考え方について

４ 学校教育における研修・研究について

　 （１）研修・研究について

　 （２）小中一貫教育に関わる研修・研究について

２ 今 村 弘 志 １ がん対策について

　若年層（ＡＹＡ世代）への在宅ターミナルケア

の支援について

２ 流産や死産を経験した女性への支援について

　流産や死産を経験した女性への窓口周知と支援

について

３ ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）ワクチン接種

について

　 （１）９価ＨＰＶワクチン接種について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

福 祉 部 長

（担当部長）

教　育　長

教　育　長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

健 康 部 長

市長公室長
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順位 質　問　者

２ 今 村 弘 志 　 （２）４価ＨＰＶワクチンの男性への接種について

４ 教育施策について

　発達性読み書き障害（ディスレクシア）の生徒・

児童への対応について

３ 西 川 和 男 １ 教育施策について

　中学校の部活動の地域移行について

２ 行政施策について

　粗大ごみ処理手数料納付券の払戻しについて

３ 福祉施策について

　 （１）高齢者の身寄り問題について

　 （２）地域共生社会へ向けての取組について

４ 阿 部 竜 一 １ 市道１２７１号線について

　　　　使用されなくなったスクールゾーンの今後につ

いて

２ 孤独・孤立支援について

　県の施策である孤独・孤立対策官民連携プラッ

トフォームを受けての市の対応について

３ 町内会について

　加入促進について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

担 当 部 長

教　育　長

福 祉 部 長

（担当部長）

福 祉 部 長

（担当部長）

都市整備部長

福 祉 部 長

市民生活部長
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順位 質　問　者

４ 阿 部 竜 一 ４ 少子化対策について

　今後の少子化対策について

５ 古 谷 孝 １ 教育施策について

　学校給食における黙食について

２ 災害等を想定した児童生徒の安全のための施策に

ついて

　学校内及び登下校時の携帯電話の取扱いについ

て

３ 視覚障害者同行援護事業について

   （１）利用時間数の上限の取扱いについて

   （２）同行援護従業者養成研修について

６ 岡 島 貴 弘 １ ＹｏｕＴｕｂｅチャンネルの収益化について

　本市公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネルの収益化に

ついて

２ 過去・現在・未来を彩る取組について

   （１）いろは親水公園等のタイムカプセル開封など

　　について

   （２）「夢の実現」や「未来への希望」の応援につ

　　いて

７ 河 野 芳 徳 １ 空き家対策と現状について

　空き家対策の現状と課題について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

教　育　長

福 祉 部 長

教育政策部長

福 祉 部 長

総合行政部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

７ 河 野 芳 徳 ２ 不登校等の現状とＩＣＴ教育について

　学校に来られない子どもたちへの支援について

３ ネットリテラシー教育、デジタルデバイド（情報

格差）等について

   （１）学校や家庭でのネットリテラシー教育につい

　　て

   （２）市職員に対するネットリテラシー教育につい

　　て

   （３）高齢者のデジタルデバイドについて

４ 子どもたちのいじめや虐待等の対策について

　いじめや虐待等の現状と対策について

８ 吉澤富美夫 １ にぎわい創出作りについて

　今後の新たなイベントについて

２ マイナンバーカードの活用について

　マイナンバーカードの今後の取組について

３ 電動キックボードの規制緩和について

　電動キックボードに対する交通安全対策につい

て

４ 中学校のプール授業について

　授業の民間委託について

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

市民生活部長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長
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順位 質　問　者

９ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費の助成制度について

   （１）税等完納要件の撤廃について

   （２）１８歳まで外来の医療費の無料化について

２ 学校給食費について

　給食費の無償化について

３ 交通対策について

　市内循環バス等の検討について

４ 市民体育館について

　市民体育館廃止後の対策について

５ 小中一貫校について

　 （１）１月２１日の志木第四小学校の説明会の詳細

　　について

   （２）今後の進め方について

　 施政方針について

１ 市税収納率について

　「収入未済額の圧縮を図りながら、埼玉県下

４０市中、３位以内の収納率を目指してまいりま

す。」の詳細について

２ 小中一貫教育について

　「いわゆる中１ギャップの解消や学力向上を目

指す小中一貫教育をさらに推進する」の詳細につ

いて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

教育政策部長

教育政策部長

市 長

5



順位 質　問　者

９ 水 谷 利 美 ３ ２５４バイパスについて

　「開通後の交通状況などを注視し、必要な措置

について働きかけを行ってまいります。」の詳細

について

１０ 与 儀 大 介 １ オンブズマン制度の導入について

　オンブズマン制度の導入について

２ ⅬＩＮＥ等を利用した市民からの報告窓口設置に

ついて

　ⅬＩＮＥ等を利用した市民からの報告窓口設置

について

３ 監査委員の人員及び監査方法について

　監査委員の人員及び監査方法について

４ まちづくり会社について

　まちづくり会社について

１１ 多 田 光 宏 １ 水道水のＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）汚染問題

について

　近年、水道水からＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）

と呼ばれる人体に有害な化学物質が検出される事

例が東京都、神奈川県、沖縄県などで発生してい

る。志木市の水道水の状況について伺う

２ マスクの着用ルールの緩和について

　 （１)小中学校について

　 （２)市の施設について

代表監査委員

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

担 当 部 長

上下水道部長

市 長

市民生活部長

総合行政部長

教育政策部長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

１１ 多 田 光 宏 ３ ＰＴＡについて

　本来は任意加入であるはずのＰＴＡへの加入や

役員を強制されたくないという意見が未だに全国

的に見受けられる。志木市での状況を伺う

１２ 岩 下 隆 １ 市内小中学校での英語力の向上をめざして

　 （１）プロポーザルで決まったＡＬＴによる教育に

　　ついて

　 （２）国際交流の復活について

２ 中心市街地活性化基本計画の実施について

　 （１）カパルトレインの活用等のイベント事業につ

　　いて

　 （２）空き店舗対策について

３ 地域要望について

　 （１）歩道の安全のための整備について

 　（２）ふれあい館「もくせい」の市民力活用につい

　　て

　 施政方針について

令和５年度当初予算の編成について

　地方交付税の増、市税等の増収によりコロナ禍

でも安心な予算編成をされたが、歳出のバランス

をどのように構築したかについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市民生活部長

市民生活部長

都市整備部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

市民生活部長

市 長
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順位 質　問　者

１３ 安 藤 圭 介 １ ４市共用火葬場について

　 （１）今後の検討体制と具体的スケジュールについ

　　て

 　（２）火葬場設置にかかる規制について

 　（３）本市がやるべき都市計画について

２ デジタル人材の育成について

　今後のデジタル人材育成について

３ 館大排水路について

　館大排水路について

４ 誰もが住みやすい街について

　 （１）災害弱者への避難支援ボランティアについて

 　（２）防災啓発について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市長公室長

担 当 部 長

市民生活部長

都市整備部長

総合行政部長

都市整備部長

担 当 部 長
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